
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

特別な 1年を～３年生 
 

前回の 6月 19 日発行の森中だよりで、修学旅行は令和 3年 2月 23 日～24 日の日程で関西方面とお伝えしてい

ましたが、まだ具体的な場所まではお伝えしていませんでした。その後学年で協議を重ねてきた内容を 9 月 11

日の学活で担任から話をしてもらいました。各クラスから「やったー」「嬉しい」「最高」などの歓声があがって

いました。この社会情勢の中、学年で考えて内容を決めたことなので、生徒たちが喜んでいる姿を見ていると、

本当に良かったと安堵しました。感染対策も含めて来月に実施いたします保護者説明会で詳しいことをお伝えし

たいと思います。また、本年度の森奏祭は例年とは違う形での開催となります。9 月 16 日に校長先生から全校

生徒に向けてお話がありました。合唱がなくなり残念だと思っている人もいるかもしれません。でも、修学旅行

も森奏祭も例年では味わえない内容を体験することができます。去年までとは違う特別な 1年を過ごしていきま

しょう。                                    ３年学年主任 中谷 郁 

 

 

変化をどうとらえるか～２年生 

 

廊下に響く笑い声を聞いていると、日常のありがたみをひしひしと感じます。ただ、生徒のみなさんが主体となって企画・運営す

る行事が、なくなってしまったり、変更になったりと、感染対策の影響はまだまだ残っています。思うように活動させてあげられな

いことを悔しく思う反面、今だからこそお互いの仲を深め、様々なアイディアを出していく想像力が必要なのではと思います。クラ

スでは、最近レクリエーションを行いました。協力しながら絵しりとりをしたり、ジェスチャーゲームをしたりと、まさに皆さんの想像

力が爆発していました。今年の行事は形が変わります。しかし、生徒の皆さんとともにアイディアを出し、自分たちの思いを実現

させていく喜びを再び味わえるよう、これからの活動をともに考えていきたいと思います。       ２年学年主任 大谷 理仁 

 

 

 

森中だより 

   

   

９月号 

令和２年９月１８日発行 

横浜市立森中学校 校長 吉原 準一 

「森機一転」 

体育祭を各学年の行事に変更しました。森奏祭も合唱から学校を飾るアート作成へ変更しました。コロナ禍

の先の見通しのきかない中での、生徒や教職員の安全を考慮した判断です。ご協力をお願いいたします。 

マスク生活の中での「コミュニケーション」や、例年と違った学校生活の中での「自己肯定感」を考えてゆき

たいものです。ここ数年間できていたことが出来ない。マスクの生活、ソーシャルデスタンス、「密を避ける」、換

気、手洗いをしっかりやってゆこう。そして、今この時にできることを最大限努力してゆこう。 

相手は症状の出ない難しい敵です。 

世の中は、コロナ禍でも、朝の 4 時には、南の空にオリオン座が輝いています。法師蝉の夏を惜しむ声の

代わりに、虫の声が聞こえ始めました。悔しいほど自然には変化がありません。 

                                                校長  吉原 準一 



一歩一歩、中学生へ ～１年生 

早いもので中学校に入学して半年が経とうとしています。中学校生活がスタートした６月は、分散登校により仲のよい

友達とも会えず、毎日緊張した空気が流れていました。今では、廊下や教室がとてもにぎやかで、６月が懐かしいで

す。７月になり、部活動が始まりました。例年とは違う活動形態ですが、普段見られないかっこいい姿が見られ、部活

動を通して様々なことを学んでいるようです。そして先週、初めての定期テストに挑戦しました。初回の定期テストに

もかかわらず、慣れない長時間のテストを９つも受け、よく頑張っていました。結果がかえってきて、一喜一憂してい

る今日この頃です。日々の中学校生活が本物の中学生へと成長させてくれているように思います。学年目標の

「Hey!和」をいつも心に、仲間と共に楽しく、穏やかな毎日をこれからも送りながら、さらなる成長を期待しています。  

1年学年主任 内山 菜美 

 

 

 

 

 

この夏で多くの部活動の３年生が引退しました。これまでの２年半はあ
っという間だったのではないでしょうか。先輩から引き継いだ伝統を後
輩にバトンタッチします。３年生からのメッセージです！ 

 

野
球
部 

３年間ありがとうございました。これからの練習でとても辛いこ

とがたくさんあると思います。でもあきらめずにやり切れば、い

い春や夏を迎えられ、いい思い出ができると思います。今年

は悔しい思いをしてしまったので、その分、1，2 年生には頑

張ってもらいたいです。これからも、ずっと応援しています。 

 部長 高橋 日向 

バ
レ
ー
部 

３年間ありがとうございましたこの 3 年間で多くのことを学び経験

することができました。仲間がいたから頑張れたこともたくさんあ

りました。試合をしていく中で何度もぶつかり、けんかをしました

が、今となってはそのおかげで強くなることができたと思います。

叱られたり、試合に負けたりすることは悪いことではなく、自分た

ちが強くなれるチャンスや薬として自分たちを信じて、〔一生懸

命プレーしてください！！コートの中だけでなく、コートの外のこ

とにもしっかり意識してください。小さいことが必ず役に立つの

で、小さいことから一生懸命取り組んでください。応援していま

す。 

部長 小川 麗子 

サ
ッ
カ
ー
部 

3年間ありがとうございました。 

トレーニングは辛いときもあるかもしれませんが、必ず

自分のため、チームのためになります。 

森中サッカー部には「どんなときにも直向き
ひ た む き

に頑張る」と

いう良さがあります。その良さを受け継いでいってくださ

い。 

みんなで助け合い、後悔のないように頑張ってくださ

い。 

部長 遠藤 圭太 

バ
ド
ミ
ン
ト
ン
部 

３年間ありがとうございました。みんなと過ごした３年間はとても

特別なものでした。仲間がいたから辛いことも乗り越えることが

できたし、仲間がいたから勝った時に喜ぶことができました。２年

生はここから引退まであっという間です。練習を大切にしてくだ

さい。１年生は誰よりも努力して打てた時、勝てた時の喜びをか

みしめてほしいです。１年生も２年生も、部活は強くなるため、試

合に勝つためだけにあるものではないです。支えてくれる人に

感謝し、どんな時も礼儀を忘れず、毎日を過ごしてほしいです。

礼儀、仲間や支えてくれる人の大切さ、バドミントンへの熱意を

忘れずに頑張ってください。応援しています。 

部長 牧田 心愛 

男
子
ソ
フ
ト
テ
ニ
ス
部 

３年間ありがとうございました。今年はコロナで練習が思うよう

にできず、大変だと思います。３年生の夏の大会を見せてあ

げられなかったことは残念ですが、みんなで協力して、仲間・

礼儀・声・向上心・日常生活を大切に、最後の大会で満足の

行く結果が残せるように頑張ってください。また遊びに行きま

す。応援しています。 

 

部長 遠山 恭平  副部長 池長英佑  門岡 祥汰 

女
子
ソ
フ
ト
テ
ニ
ス
部 

今までありがとうございました。仲間がいたから支え合い、努力

をしつづけ勝利をつかむことができました。仲間、礼儀、笑顔を

大切にして、夏の試合を目指して頑張ってほしいです。ざせつ

したり、壁にぶつかったりすることは、乗り越えられる人にしか来

ないと信じ乗り越えてみてください。応援しています。 

部長 秋山 ほのか 

後輩に伝えたい！ 

～森中部活動～ 



男
子
バ
ス
ケ
ッ
ト
ボ
ー
ル
部 

３年間ありがとうございました。僕たちは、２年生には特に沢山

迷惑をかけましたが、今まで信じてついてきてくれてありがとう

ございました。バスケは身長が高い方が有利だけど、それに

負けない体力、走力、シュート力をつけてください。バスケ部

の皆ならどんなに辛いことがあっても、笑って楽しんでバスケ

をしてください。 

部長 古川 琉偉 

女
子
バ
ス
ケ
ッ
ト
ボ
ー
ル
部 

３年間ありがとうございました。今まで辛い練習やうまくいかない

ことがありましたが、そこで仲間の大切さを学ぶことができ、チー

ムみんなで成長することができました。バスケ部のみんなもこれ

から楽しいことや辛いことをたくさん経験すると思いますが、いつ

も元気で笑顔なみんななら絶対に乗り越えられると信じていま

す！！チーム T シャツにも書いてあるように、仲間を信じて、そ

して自分を信じてこれからもバスケを楽しんでください。応援し

ています！！ 

部長 ヤン チャイン 

吹
奏
楽
部 

 

３年間お世話になりました！今年はコロナの影響で本番の

数が少なすぎて、目標が見えない中で練習を続けるのはしん

どかったと思います。それでも、ここまで一緒に頑張ってくれ

たことにとても感謝しています！本当にありがとう！ 

努力は絶対に無駄にはなりません。また帰ってきた時に成

長したみんなを見ることを楽しみにしています！！１、２年生

でもっと森吹を盛り上げていってね！応援してます！！                                                                        

部長 秋谷 栞衣 

演
劇
部 

 ３年間ありがとうございました。 

 学校生活の中でもいつもこの頼りない部長を助けてくれてあり

がとうございました。私は褒められたり怒られたり失敗したり成功

したり、みんなでＵＰ、ＤＯＷＮするような練習をこのメンバーで

できたことが最高にうれしかった！ 

 みんなは私が見るかぎり動けるし、良い色を一人ひとりが持っ

ていると思うので、これからも胸を張ってがんばっていってくださ

い。                       部長 小泉 紬 

美
術
部 

3年間ありがとうございました。今年はあまり一緒に何かを作る

ことはありませんでしたが、いろんな形で皆さんとお話しでき

てとても楽しかったです。2 年生とはあまり話す機会がなかっ

たけれど、楽しそうに絵を描いていたと思います。1 年生は、

最初は部活の空気に馴染めていないようでしたが、今では 3

年生とも話すくらい馴染んだように思います。これからも美術

部のアットホームな感じで頑張ってください。応援していま

す！                        部長 青石紗和 

パ
ソ
コ
ン
部 

３年間ありがとうございました。顧問先生方や部活の仲間の協

力により、とても思い出深い時間を過ごす事ができました。 

パソコン部には自分の意見や考えをしっかり言える、伝えられ

るという良い点があります。 

意見を大勢の前で言うことは簡単ではありませんが、 パソコ

ン部の仲間と共に 良い点を生かし、よりよい部活を作り上げら

れるよう頑張って下さい。応援しています。 

部長 平野紫苑 

 
保護者のみなさま、ご協力ありがとうございました。朝練習の日は朝早くからお弁当を作ったり、 

挫折しそうになった時には励ましてくださり、ご家族の支えがあって３年間続けることができました。   

 森中学校のホームページでも情報を公開しております。 

検索してみてください。http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/mori/ 

http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/mori/

